

MEDIENMITTEILUNG

Cleantech day: Dienstag, 1. November 2011, Zürich

swisscleantech und Schneider Electric lancieren Fokusgruppe Mobilität

Zürich, 1. November 2011. Mit der Cleantech Energiestrategie konnte sich swisscleantech in der aktuellen Klima- und Energiedebatte als relevante und zukunftsorientierte Stimme der Wirtschaft einbringen. Mit der Gründung von thematischen Fokusgruppen und der Umsetzung von Pilotprojekten zusammen mit führenden Cleantech Firmen will der Wirtschaftsverband diese Rolle weiter ausbauen. Gemeinsam mit dem neuen Mitglied Schneider Electric, einem Weltkonzern mit Stärken in vielen Cleantech Bereichen, lanciert swisscleantech heute die Fokusgruppe Mobilität, sowie das Pilotprojekt „Green Corridor“.

Schneider Electric neues swisscleantech Mitglied

Der in Frankreich domizilierte Konzern Schneider Electric beschäftigt weltweit mehr als 100'000 Personen und ist in der Schweiz mit ca. 1000 Mitarbeitern in vielen Cleantech Bereichen tätig. Er bietet ein umfassendes Energie-Management „vom Kraftwerk bis zur Steckdose“ an. „Wir sind stolz, dass Weltkonzerne mit hoher Cleantech Relevanz, wie Schneider Electric, uns unterstützen. Schade ist nur, dass wir noch wenige Schweizer Grossfirmen anziehen – da scheint irgendwie der Mut zu fehlen“ sagt Nick Beglinger, Präsident von swisscleantech. Für Roger Karner, CEO von Schneider Electric (Schweiz) AG, ist die swisscleantech-Mitgliedschaft seiner Firma Ausdruck eines Paradigmenwechsels hin zu einer nachhaltigen Marktwirtschaft. „Tagtäglich zeigen wir, dass geschäftliche, ökologische und gesellschaftliche Belange miteinander vereinbar sind“.

Fokusgruppe Mobilität

Ein wichtiger Grund für den Erfolg des Wirtschaftsverbands ist das systematische Einbeziehen von Mitglieder- und Expertenwissen im Rahmen der swisscleantech-Fokusgruppen. Dabei werden zu relevanten Cleantech Themen Expertenwissen und Praxiserfahrungen ausgetauscht, sowie aktuelle Trends und Herausforderungen diskutiert. Die gewonnenen Erkenntnisse werden für interne Studien verwendet, in die Politik eingebracht und mittels Pilot- und Referenzprojekten direkt umgesetzt. Im Sinne einer nachhaltigen Marktwirtschaft werden politische Rahmenbedingungen erarbeitet, die Cleantech Innovationen systematisch fördern. Um der rasanten technologischen Entwicklung gerecht zu werden, muss dieser Rahmen flexibel, schlank und transparent sein.

In der neuen Gruppe „Mobilität“ wird Schneider Electric als Spezialistin im Energiemanagement wichtiges Know-How beisteuern. Mobilität ist für die Umsetzung der Energiestrategie ein zentraler Faktor. Weitere bereits laufende Themenbereiche sind „Netze & kurzfristige Speicherung“, „Wasserkraft“ sowie „Investment & Innovation“. Ein konkretes Projekt der letzteren Gruppe ist der heutige „Swiss Equity cleantech day“ (www.cleantechday.ch) mit Bundesrätin Doris Leuthard als Gastreferentin.

Projekt Green Corridor

Auf Initiative von swisscleantech soll auf der Gesamtstrecke von St. Gallen bis Genf eine attraktive Piste für Elektrofahrzeuge, der sogenannte „Green Corridor“ entstehen: in regelmässigen Abständen werden Schnelladestationen für verschiedene Typen von Elektrofahrzeugen angeboten. Damit soll das Potential der Elektromobilität aufgezeigt und Vorurteile der Konsumenten abgebaut werden. Nebst Schneider Electric sind weitere Akteure interessiert.

Über Schneider Electric

Schneider Electric, der weltweite Spezialist für Energiemanagement, bietet innovative Lösungen für die Märkte Energie und Infrastruktur, Industrie, Rechenzentren, Gebäude und Wohngebäude, die Energie sicher, zuverlässig, effizient und produktiv machen. Die mehr als 100'000 Angestellte von Schneider Electric in über 100 Ländern erwirtschafteten im Jahr 2010 einen Betrag von 19,6 Mrd. Euro, indem sie sowohl Privatpersonen als auch Organisationen halfen, mehr aus ihrer Energie zu machen. Feller by Schneider Electric ist der Schweizer Marktführer bei der Produktion von Elektroschaltern und Steckdosen, sowie Systemen für Kommunikationstechnik und Gebäudeautomation. APC by Schneider Electric gehört zu den weltweit führenden Unternehmen im Bereich Power & Cooling Services, das Kunden aus Industrie- und Privatbereich mit leistungsstarker Software und Systemen für IT- und Prozessanwendungen ausstattet.

www.schneider-electric.ch

Über swisscleantech

Der Wirtschaftsverband swisscleantech (www.swisscleantech.ch) steht für eine nachhaltige und liberale Wirtschaftspolitik. Der Verband bündelt die Kräfte aller Unternehmen, welche eine Cleantech-Ausrichtung der Schweiz aktiv unterstützen. Cleantech gilt dabei als Qualitätsmerkmal für ressourceneffizientes und emissionsarmes Wirtschaften und hat für alle Branchen Relevanz. Das Ziel von swisscleantech ist die Schweiz als Cleantech Vorreiter zu positionieren und damit auch einen Beitrag an die nachhaltige Entwicklung auf internationaler Ebene zu leisten. Nebst politischer Meinungsververtretung bietet der Verband Mitgliederdienstleistungen an (Datenbank, Newsservice, Veranstaltungen, Fokusgruppen) und unterstützt Referenzprojekte im In- und Ausland.

www.swisscleantech.ch